



CROSS solidaire et citoyen au collège le mardi 18 octobre 2016

publié le 15/10/2016

Descriptif :

Le cross du collège a eu lieu le mardi 18 octobre 2016. Cette manifestation FAIT PARTIE INTÉGRANTE DES COURS D'EPS ET EST OBLIGATOIRE POUR L'ENSEMBLE DES ÉLÈVES DU COLLÈGE. Les élèves dispensés sont intégrés à l'organisation. Les élèves de l'école de prahecq (CM1 CM2) participent à ce cross.

Comme les années précédentes, tous les élèves se rassembleront au stade pour courir selon la formule "course solidaire". Il s'agit d'une course collective dans laquelle chaque élève permet de faire gagner des points à sa classe. Pour l'année 2016, le label « Eco Cross » permet de sensibiliser les élèves aux thèmes abordés dans le projet EEDD, notamment celui du tri des déchets.

Les élèves devront prévoir une tenue adaptée à l'activité et une petite bouteille d'eau !!! Un gouter sera offert aux participants.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.